



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

NOTIGRAM

16/01/2024

LEGISLATIVO



Salma Luévano condena el asesinato de la activista trans Samantha Fonseca y confiesa que teme por su vida

La comunidad LGBT+ de México se encuentra de luto tras el brutal asesinato de Samantha Carolina Gomes Fonseca, una destacada activista y política trans, ocurrido este domingo 14 de enero en las inmediaciones del Reclusorio Preventivo Varonil Sur. Este trágico suceso ha despertado la indignación y el dolor en la sociedad, especialmente en la diputada Salma Luévano Luna, también activista trans e integrante de la bancada de Morena, quien, a través de un emotivo video en sus redes sociales, condenó el 'cobarde asesinato' de su 'hermana'.

<https://notigram.com/mexico/nacional/salma-luevano-condena-el-asesinato-de-la-activista-trans-samantha-fonseca-y-confiesa-que-teme-por-su-vida-20240115-1155079>